

Medienmitteilung vom 23. April 2025

## **Zuchwil: Nach einem Einbruch in einen Tankstellenshop kann die Polizei einen tatverdächtigen Mann anhalten**

**An der Luzernstrasse in Zuchwil hat eine vorerst unbekannte Täterschaft in der Nacht auf Mittwoch, 23. April 2025, einen Einbruch in einen Tankstellenshop verübt. Der Einbruch konnte durch eine Drittperson beobachtet und der Polizei gemeldet werden. Im Verlauf der unverzüglich eingeleiteten Fahndung ist es der Kantonspolizei Solothurn gelungen, einen Tatverdächtigen anzuhalten.**

In der Nacht auf Mittwoch, 23. April 2025, wurde an der Luzernstrasse in Zuchwil durch eine vorerst unbekannte Täterschaft ein Einbruch in einen Tankstellenshop verübt. Durch eine Drittperson konnte der Einbruch beobachtet und der Polizei gemeldet werden. Die Kantonspolizei Solothurn hat unverzüglich eine Fahndung nach der Täterschaft aufgenommen, die schliesslich zur Anhaltung eines tatverdächtigen Mannes geführt hat. Dabei konnte Deliktsgut, mutmasslich aus dem Einbruch stammend, sichergestellt werden. Der 46-jährige Schweizer wurde für weitere Ermittlungen vorläufig festgenommen.



Wer Personen beobachtet, die sich verdächtig verhalten, sollte dies unverzüglich und zu jeder Tages- und Nachtzeit via Notrufnummer 117 der Polizei melden.

Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.

Folgen Sie uns auch auf 